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Улучшать работу профсоюзных 
организаций

С ЕЙЧАС, когда решаются 
грандиозные задачи даль

нейшего развития экономики 
страны и крутого подъема благо
состояния народа, роль советских 
профсоюзов еще больше возра
стает. Находясь в гуще трудя
щихся масс, объединяя их в своих 
рядах, профсоюзы выступают ор
ганизаторами социалистического 
соревнования, борьбы за дальней
ший подъем производительности 
труда, выявление резервов по 
обеспечению выполнения и пере
выполнения государственных пла
нов и заданий, за удовлетворение 
непрерывно растущих материаль
ных и культурных потребностей 
трудящихся.

Успех в профсоюзной работе 
обеспечивает крепкая, постоянно 
растущая связь с массами. На это 
указывали в своем приветствии 
XI съезду профсоюзов Централь
ный Комитет Коммунистической 
партии и Совет Министров СССР, 
этим проникнуты и решения съез
да. Добиться этого—значит под
нять массы на новые достижения 
в коммунистическом строительст
ве, возглавить социалистическое 
соревнование за дальнейший 
подъем производительности тру
да, повышение качества и сниже
ние себестоимости выпускаемой 
продукции.

Подавляющее большинство 
профсоюзных руководителей и 
профсоюзных организаций по-бое
вому борются за выполнение ре
шений XI съезда профсоюзов. При
мером этого может служить проф
союзная организация вагонного 
депо станции Батраки (председа
тель месткома тов. Усов). Это 
предприятие неслучайно является 
одним из передовых на Куйбы
шевской железной дороге. Ему не 
раз присуждались переходящие 
красные знамена управления до
роги и исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся и гор
кома к п о с .

Местком депо начал с того, что 
стал более конкретно интересо
ваться производством, укрепил 
свои связи с массами, расши
рил свой актив. Члены месткома 
не ограничивают работу среди 
трудящихся стенами производст
ва, они нередко бывают в семьях 
рабочих, интересуются их жизнью 
и бытом.

В депо растет творческая ини
циатива масс, выявляются ре
зервы производства и направля
ются на дальнейший подъем про
изводительности труда, улучше
ние перевозок товаров народного 
потребления. Батракские вагонни
ки выступили на Куйбышевской 
дороге инициаторами 100-процент

ного включения автотормозов, 
что помогает совершать скорост
ные рейсы и водить тяжеловесные 
поезда.

Профсоюзная организация вме
сте с партийной организацией - и 
хозяйственным руководством депо 
стремится сделать этот почин до
стоянием всех работников пункта 
технического осмотра, распростра
няет опыт передовиков, добив
шихся стопроцентного включения 
автотормозов.

Однако, наряду с профсоюзны
ми организациями, которые по бо
евому выполняют решения XI 
съезда профсоюзов СССР, борют
ся за улучшение своей работы, 
укрепление связей с массами, есть 
и такие, в которых слабо постав
лена работа, где вся деятельность 
профсоюзных работников сводит
ся лишь к сбору членских взносов 
да проведению разного рода со
вещаний и заседаний.

Характерными в этом отноше
нии является деятельность райко
ма профсоюза угольщиков Каш- 
пирского сланцевого рудника, 
постройком а строительного треста 
№ 112, месткома горпищекомби- 
ната.

На шахтах Кашпирского слан
цевого рудника много формализ
ма и бумаготворчества в органи
зации социалистического соревно
вания. Профсоюзные организации 
шахт стоят в стороне от изучения 
и распространения передового 
производственного опыта, укреп
ления дисциплины. Совершенно 
нетерпимо то, что шахтные коми
теты порой не прислушиваются 
к голосу рабочих, своевременно не 
рассматривают жалоб и заявле
ний, не принимают мер в отноше
нии руководителей, которые до
пускают барски-пренебрежитель- 
ное отношение к рассмотрению 
жалоб трудящихся.

Много недостатков в работе 
постройкома стройтреста № 112. 
Он работает в отрыве от масс, не 
имеет широкого актива. В тресте 
многие рабочие не являются чле
нами профсоюза.

Наличие серьезных недостатков 
в работе профсоюзных организа
ций свидетельствует о том, что 
профсоюзные работники слабо пе
рестраивают свою работу в свете 
требований XI съезда профсою
зов СССР. Долг партийных орга
низаций добиться решительного 
улучшения работы профсоюзных 
организаций, искоренить все не
достатки в профсоюзной работе, 
поднять активность каждой проф
союзной организации в мобилиза
ции масс на выполнение задач, 
поставленных партией и прави
тельством перед страной.

□  □  □  

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о Пленуме ЦК ВЛКСМ

На днях состоялся Пленум Центрального Комитета ВЛКСМ. 
Пленум обсудил вопрос об участии комсомольских организаций 
в работе по подготовке и проведению уборки урожая и выполне
нию плана заготовок сельскохозяйственных продуктов. С докладом 
выступил секретарь ЦК ВЛКСМ тов. Шелепин А. Н.

Пленум принял соответствующее постановление.

Новые образцы шерстяных тканей
Центральный научно - исследо

вательский институт шерстяной 
промышленности разработал в 
нынешнем году 125 новых образ
цов тканей различных рисунков 
и расцветок.

Впервые из шерсти получены 
креповые ткани для женских 
платьев. По весу они легче обыч
ных. Ткани 20 различных образ
цов предназначены для спортив
ных костюмов. Изготовлены они

из полугрубой шерсти и штапель
ного волокна.

В большом ассортименте инсти
тутом разработаны обувные тка
ни

Образцы новых шерстяных тка
ней одобрены торгующими орга
низациями и приняты художест
венным советом Главшерсти для 
передачи для изготовления пред
приятиям.

(ТАСС).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
МИТИНГ ПАМЯТИ 

А. П. ЧЕХОВА У МОГИЛЫ 
ПИСАТЕЛЯ

15 июля — в день пятидесятой 
годовщины со дня смерти Антона 
Павловича Чехова в Москве, на 
Ново-Девичьем кладбище, у мо
гилы писателя состоялся митинг, 
посвященный его памяти. К
12 часам здесь собрались литера
торы, ученые, артисты, представи
тели различных общественных ор
ганизаций и трудящихся столицы.

Митинг открыл председатель 
Всесоюзного комитета по проведе
нию пятидесятилетия со дня смер
ти А. П. Чехова К. А. Федин. Он 
говорил о бессмертии подвига 
русского писателя, о том, что Че̂ - 
хова в эти дни с особой теплотой 
вспоминает вся наша страна. 
Чехов вечно жив для русской ли
тературы, театра, всего советского 
народа. Таково замечательное 
свойство необыкновенного по силе 
чеховского дарования.

От имени Советского комитета 
защиты мира выступил С. А. Ге
расимов, отметивший, что книги 
Чехова, проникнутые стремлением 
к правде, красоте, вере в светлое 
будущее, читают и любят во всех 
странах. Имя его звучит как сим
вол любви к человечеству, защи
ты мирЗС. во имя счастья людей.

На митинге выступили народ
ный артист РСФСР В. А. Орлов, 
академик В. В. Виноградов, ру
мынский поэт Михай Бенюк.

На могилу А. П. Чехова были 
возложены венки от О. Л Книп- 
пер-Чеховой, М. П. Чеховой, от 
Всесоюзного комитета по прове
дению пятидесятилетия со дня 
смерти А. П. Чехова, Союза со
ветских писателей СССР, Москов
ского Художественного театра, 
Советского комитета защиты ми
ра, от иностранных писателей. На 
одном из венков — лента с над
писью:

— Великому русскому писате
лю А. П. Чехову от трудящихся 
Москвы.

(ТАСС).

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
СНИГИРЕВСК0Й 

ОРОСИТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ
С НИ ГИРЕ В КА (Николаевская 

область), 15 июля- (ТАСС). 
Строящаяся Снигиревская оросиг 
тельная система — одна из круп
нейших на юге Украины. Она бу
дет орошать 60 тысяч »я обвод
нять 120 тысяч гектаров причер
номорских степей четырех райо
нов Николаевской и Херсонской 
областей.

Для полива полей используются 
воды Днепра. Впадающая! в 
Днепр мелководная река Ингулец 
на протяжении более 80 километ
ров потечет вспять, понесет днеп
ровскую воду ¡к мощной насосной 
станции, воздвигаемой южнее 
Снигиревки.

¡Яр

Москва сегодня. На улице Горького. 
Фото Н. Грановского. (Фотохроника ТАСС). 

Ж ------

НА РОДИНЕ А. П. ЧЕХОВА

ТАГАНРОГ, 15 июля. (ТАСС). 
Таганрог сегодня особенно много
люден. На родину А. П. Чехова 
прибыли многочисленные пред
ставители общественных органи
заций, писатели, работники ис
кусств Москвы, Киева, Ростова- 
на-Дону, Воронежа, Ново-Черкас- 
ска, Каменска и других городов, 
чтобы почтить память великого 
русского писателя.

Утром тысячи людей собрались 
у здания средней школы № 2, 
которой присвоено имя А. П. Че
хова. После короткого митинга, 
посвященного памяти писателя, в 
торжественной обстановке была 
открыта мемориальная доска.

Мемориальная доска была так
же установлена сегодня на зда
нии Таганрогского драматическо
го театра, который посещал в 
гимназические годы А. П. Чехов.

Вечером в здании драматиче
ского театра имени А. П. Чехова 
состоялось торжественное заседа
ние партийных, советских и обще
ственных организаций области и 
города. С докладом «Антон Пав
лович Чехов — великий русский 
писатель» выступил лауреат Ста
линской премии В. Закруткин. С 
большим вниманием были заслу
шаны приветственные телеграм
мы на имя трудящихся города се
стры писателя заслуженного дея
теля искусств РСФСР М. П. Че
ховой и народной артистки 
РСФСР О. Л. Книппер-Чеховой.

Для участников торжественного 
заседания коллектив городского 
драматического театра показал 
свою новую премьеру, подготов
ленную к памятной дате, — пьесу 
Чехова «Чайка».

ПАМЯТИ А. П. ЧЕХОВА
Пятидесятилетие со дня смерти 

А. П. Чехова широко отметили 
все народы нашей страны. П а
мять о гениальном художнике 
слова хранит в сердце каждый со
ветский человек, ибо Чехов — это 
наша национальная гордость и 
слава.

Всемирный Совет Мира вынес 
решение отметить пятидесятиле
тие со дня смерти Чехова, как 
одного из великих представителей 
мировой культуры.

В эти дни в городах и селах 
нашей страны прошли торжест

венные собрания и вечера, посвя
щенные памяти Чехова, откры
лись книжные выставки. Многие 
смотрели бессмертные чеховские 
пьесы, кинофильмы, поставленные 
по его произведениям.

Торжественные вечера состоя
лись в Минске, Киеве, Алма-Ате, 
Кишеневе, Баку, столице Кирги
зии — городе Фрунзе, в Иркут
ске, рабочих поселках Сахалина 
и Курильских островов, в Кузбас
се и в других районах страны.

(ТАСС).

НОВАЯ ПОЧТОВАЯ МАРКА, ПОСВЯЩЕННАЯ 50-ЛЕТИЮ 
СО ДНЯ СМЕРТИ А. П. ЧЕХОВА

Министерство связи выпустило 
новую почтовую марку, посвя-
щен'ную пяти десяти летаю со дня 
омерти А. П. Чехова. На марке—

портрет великого русского писа
теля. Ее оригинал исполнен ху
дожником В В. Завьяловым.

(ТАСС).

НОВЫЕ УЧЕБНЫЕ ПРОГРАММЫ
В Министерстве просвещения 

РСФСР закончилась разработка 
новых учебных программ и пла
нов. Они созданы с учетом осуще
ствления политехнического обуче
ния в школе.

Одной из основных задач шко
лы является подготовка молодежи 
к практической деятельности. Это
му в значительной степени помо
гут занятия по новой учебной про
грамме.

В 1—4 классах с нынешнего 
года вводятся уроки ручного тру
да. Дети научатся делать различ
ные предметы из бумаги и дере
ва, ухаживать за растениями и

животными. Учащиеся пятых 
классов 2 часа в неделю будут 
трудиться на пришкольных участ
ках и в мастерских.

В седьмых классах вводился но
вая программа по химии, в вось
мых—по физике, в пятых — по 
математике. Пятиклассники на
учатся также пользоваться сче
тами, моделировать, производить 
измерения местности. Новая про
грамма по черчению вводится в 
седьмых и восьмых классах. Здесь 
большое внимание уделяется сня
тию эскизов в натуре, чтению 
чертежей.

Полезные практические навыки

получат и школьники старших 
классов.

Одновременно приняты меры к 
устранению перегрузки учащихся. 
Значительно сокращается про
грамма по биологии. Облегчена 
программа по арифметике, рус
скому языку, естествознанию, 
географии, иностранному языку, 
истории. Вдвое сокращается вре
мя на изучение логики и психо
логии.

Занятия по новым программам 
начнутся с 1 сентября. К этому 
времени Учпедгиз выпускает но
вые учебники 18 названий.

(ТАСС).
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ПРОФСОЮЗНАЯ ж и зн ь

Постройкой не руководит соревнованием
XI съезд профсоюзов СССР по- , 

ставил перед профсоюзными ор
ганизациями большие задачи в 
дюле улучшения руководства со
циалистическим соревнованием, 
мобилизации активности масс на 
¡выполнение и перевыполнение 
государственных планов и зада
ний. Съ/езд указал, что профсо
юзным организациям нужно ре
шительно изжить из практики 
профсоюзной работы бумаготвор
чество и формализм.

В постройкоме строительного 
треста № 112 еще очень слабо 
борются за выполнение решений 
XI съезда профсоюзов, не знают 
истинного положения на местах, 
а судят о работе участков, и 
строительных площадок по раз-< 
личным письменным отчетам.

Наряду с другими работами, 
стройтрест № 112 ведет строи
тельство Кашпирской машинно- 
тракторной станции. Это— ответ
ственное задание. Однако в пост
ройкой о нем имеют очень смут
ное представление. Не случайно 
поэтому здесь много случаев бра
ка в работе, нет действенного 
социалистического соревнования. 
Между тем постройком однажды 
присудил этому участку первое 
место и вручил переходящее 
красное знамя. В постройкоме, 
видимо, рассуждают так: лишь 
бы присудить, а за что, каковы 
действительные успехи-^-не име
ет существенного значения.

Такой вывод подтверждается 
следующими фактами. Когда на 
следующий месяц у строителей 
Кашпирской МТС пришлось ото
брать знамя, в постройкоме даже 
не задались целью проверить 
состояние соцсоревнов<ания на 
участке, выяснить почему он 
вдруг ухудшил свои производст
венные показатели и какими они 
были в действительности раньше.

Строительство Кашпирской МТС 
серьезно отстает. Рабочие часто 
и много просшивают, их заинте
ресованность снижается тем, что 
наряды на производство работ 
часто оформляются уже после то
го, как работа произведена, рас
цепки и нормы выработки до 
всех строителей не доводятся.

Многие из недостатков, кото
рые срывают высокопроизводи
тельный труд рабочих, построй
ком мог бы уже давно не только 
заметить, но и помочь ликвиди
ровать. В первую очередь этим 
должен был заняться председа
тель постройкома тов. Барсуков.

Но он на этой стройке, как ост
роумно выражаются строители, 
видимо, решил бывать раз в год 
по обещанию.

Длительное время отстает с 
выполнением производствённого 
плана второй участок, ведущий 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство. Есть много причин 
этого отставания и одной из них 
является плохое руководство со
циалистическим соревнованием, 
полное забвение пропаганды пе
редового производственного опы
та, достижений передовиков.

За примерами далеко ходить не 
надо. Рядом с постройкомом со
оружается жилой дом № 10. На 
нем работает бригада разнора-* 
бочих тов. Самохв&ловой. Работ
ницы ее не имеют индивидуаль
ных социалистических обяза
тельств, не знают, сколько им 
нужно сделать за день, чтобы 
выполнить норму.

В этом же доме работал мо
лодой плотник Владимир Водо
боев. В его руках выщербленная 
ножовка.

— Вот,— рассказывает он, —  
таким инструментом и работаю. 
Топор, где-то у меня пропал на 
стройке, а другого не дают. В на
казание что-ли?...

В этот день Волобоев должен 
был делать оконную опалубку, 
но он лишь готовил для нее дос
ки, чтобы только на следующий 
день приступить к выполнению 
задания. Разве этого никто не 
заметил?Не только не заметили, 
но и поспособствовали этому 
бригадир плотников тов. Макаров 
и профорг тов Носов,

Такое отношение к молодому 
рабочему не случайно. Оно— ре
зультат того, что оам постройком 
неудовлетворительно ’ занимается 
воспитанием молодых рабочих, 
плохо руководит социалистичес
ким соревнованием.

Пред се дате ль постройкома тов. 
Барсуков о молодежной бригаде 
каменщиков, работающей на по
стройке подсобных предприятий 
треста, выразился буквально так:

— Лодыри они- Работать не 
хотят...

Повод к- такой «оценке»1 труда 
молодых рабочих, недавно окон
чивших школу ФЗО, председате
лю постройкома дала бумажка, в 
которой значилось, что бригада 
выполнила месячный план на 60 
процентов. Разобраться же в чем

дело, почему так отстали моло
дые каменщики, в постройкоме и 
не подумали. Между тем хорошо 
известно, что молодой рабочий, 
особенно на первых порах, нуж
дается в помощи, постоянном 
внимании к нему. На словах с 
этим в постройкоме вполне сог
ласны, а на деле, крайне равно
душно взирают на все, и усло
виями труда молодежи не инте
ресуются.

Правда, в постройкоме регу
лярно эаседшот, обсуждают итоги 
соревнования, присуждают места, 
определяют передовых рабочих. 
На таких заседаниях разбирают
ся отчеты профоргов строитель
ных участков, которые, кстати, 
не всегда соответствуют действи
тельности. Серьезное и важное 
дело подведения итогов социа
листического соревнования та
ким образом сводится к пустой 
формальности. Например, итоги 
соцсоревнования за май были 
подведены лишь в конце июня, 
за июнь — в середине июля-

Сводя руководство социалисти
ческим соревнованием лишь к 
подведению итогов, постройком 
не занимается его гласностью, 
не пропагандирует передового 
опыта, не занимается вопросами 
организации повышения квали
фикации рабочих, инженерно- 
технических работников.

Председатель постройкома тов. 
Барсуков совершенно спокойно 
заявляет, что «мы этого и не пла
нировали!...» Позволительно тог
да спросить, чем же занимался 
постройком, какие еще более 
важные дела его занимали в то 
время, когда предприятие нахо
дится в прорыве, серьезно отста
ет с выполнением производствен
ной программы?

Дело руководства социалисти
ческим соревнованием в строи
тельном тресте № 112 должно 
быть улучшено. При этом нужно 
больше заниматься живой, орга
низаторской работой на строи
тельных площадках, в каждой 
бригаде, вооружать рабочих наи
более прогрессивными методами 
труда, подтягивать отстающих 
до уровня передовиков. Выпол
няя решения XI съезда профсою
зов, постройком обязан неуклон
но улучшать руководство сорев
нованием, добиваясь повыше
ния трудовой активности масс в 
борьбе за выполнение государст
венного плана.

И, Дубов.

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Вид 
на павильон механизации и электрификации сельского хозяйства 

СССР.
Фото Н. Грановского. (Фотохроника ТАСС).

Стенгазеты гидротурбинного завода 
сообщают •••

Камские гидротурбины скоро дадут ток

На Камгэсстрое широким 
фронтом идут работы по монтажу 
гидротурбин. Первая камская 
гидротурбина должна быть пу
щена в эксплуатацию в третьем 
квартале 1954 года. В настоя
щее время монтируются ее меха
низмы. Рабочее колесо уже опу
щено в картер. Одновременно со
бираются рабочие колеса еще 
трех турбин.

Забетонированы вкладные ча
сти первых четырех турбин. 
Подготовлены к бетонировке 
вкладные части пятой и шестой 
турбин.

В процессе монтажа выявляют

ся некоторые дефекты изготовле
ния турбин нашим заводом, ко
торые устраняются на месте. Об 
этих дефектах оповещаются со
ответствующие подразделения 
завода с целью устранения допу
щенных недостатков при произ
водстве последующих турбин.

Пуск первой камской турбины 
явится большим праздником, как 
на Камгэсстрое, так и на нашем 
заводе, выпускающим гидротур
бины для Камской ГЭС.

(«За передовую технику» — 
орган партийной, профсоюзной 
и комсомольской организаций 

технического отдела).

Ценное рационализаторское 
предложение

Начальник участка механи
ческой обработки цеха № 1 тов. 
Луковцев внес ценное рациона
лизаторское предложение. Он 
предложил снять знаки обработки 
в чертежах при изготовлении бо- 
нок на лопасти ротора полумехан 

( нических забрасывателей топли
ва (новая продукция завода). 
Внедрение этого предложения со
кратило цикл обработки лопа- 
стей, разгрузило вертикально —  

! фрезерные станки, на которых

производилась их обработка.
Рационализаторское предло

жение тов. Луковцева способст
вует повышению производитель
ности труда сборочных бригад, 
позволяет только на лопастях 
сэкономить цеху свыше двух ты
сяч рублей.
(«Информационный бюллетень*

—орган отдела труда 
и зарплаты и бюро 

рационализации и 
изобретательства).

Усилить руководство стенной печатью

Знаете ли вы?

На днях бюро Промышленного 
райкома КПСС заслушало доклад 
секретаря парткома Кашпирского 
рудника тов. Гутника о руковод
стве стенной печатью.

Бюро райкома отметило, что 
партком за последнее время ос
лабил руководство стенной пе
чатью. На руднике не проводи
лись совещания с членами ред
коллегий, не устраивались смот
ры стенных газет, вопросы о 
состоянии стенной печати ни ра
зу не обсуждались на заседании 
парткома. Следуя примеру парт

кома, не занимались стенной пе- 
■ чатью и первичные парторгани- 
' зации.

Вследствие ослабления руко
водства, стенные газеты на шах
те № 1, ЦЭС, в стройуправле
нии, механической мастерской и 
т. д. выходят только в дни 
революционных^ праздников. В- 
стенгазетах слабо развита кри
тика недостатков, плохо осве
щается опыт передовиков произ
водства, не освещаются вопросы 
культуры и быта шахтеров, иар-

I тийная, профсоюзная и комсо-.

мольская жизнь. Редколлегии не 
принимают мер к расширению 
рядов рабкоров и, по существу, 
заметки в стенгазеты пишутся, 
главным образом, самими члена
ми редколлегий.

Бюро райкома обязало партком 
Кашпирского рудника усилить 
руководство стенной печатью и 
добиться, чтобы стенгазеты вы
ходили не реже двух раз в месяц, 
чтобы в них более полно и глубо
ко освещалась жизнь коллекти
вов, смелее критиковались недо
статки в работе предприятий й 
отдельных участков.

Что если нормализованные 
формы (бланки) для технической 
документации, которые исполь
зуются работниками специально
го конструкторского бюро не 

! синьковать, а печатать типо-
I графским способом, то конструк- 
; торское бюро может получить
- большую денежную экономию, в
I частности, по светочувствитель

ной бумаге.
Ежегодно конструкторскому 

бюро требуются более 19 тысяч 
штук форматок «Д». Стоимость 
каждой из них 1 рубль 40 копе
ек, а если изготовить их в ти
пографии 12,5 тысячи экземпля

ров, каждый бланк будет стоить 
лишь 9 копеек. Условная годо
вая экономия —  25 тысяч руб
лей.

В кратчайший срок надо пе
рейти на печатание форматок 
для технической документации 
типографским способом. Отдел 
снабжения должен помочь кон
структорскому бюро в этом, обя
зан поддержать ценную инициа
тиву.

(«Комсомолец» — орган 
комсомольской организации 

специального конструкторского 
бюро).

I □

430 заявлений на 150 мест
ПО М АТЕРИАЛАМ  .КРАСНОГО О К ТЯ БР Я “

„Когда в кинотеатре „Родина* будет хороший звук*

На письмо тов. Тихонова, 
опубликованное под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» за 4 июля, сообщаю, что 
факты, приведенные в письме, 
подтвердились.

Для улучшения звука в кино
театре будет произведена обивка

задней стены кинотеатра сук-1 
ном, а на двери и окна повешены 
портьеры. С приездом специали
ста из областного отдела культу
ры будут переставлены усилите
ли. Л. Шигаева, 
заведующая отделом культуры 

горисполкома.

Новые книги
Государственным учебно - пе

дагогическим издательством вы
пущено четвертое издание книги:

С. А, Абакумов, профессор—  
«Методика пунктуации». Москва 
— 1954 г. Цена 1 руб. 60 коп.

Книга имеется в продаже в 
магазинах и киосках Книготор
га.

В Сызранский государственный 
педагогический институт поступа
ет большое количество заявлений. 
Так, на факультет русского языка 
и литературы подано 237 заявле
ний на 75 мест, на физико-мате
матический— 193 на такое же ко
личество мест.

Многие абитуриенты представи
ли аттестаты об окончании сред
ней школы с хорошими и отлич
ными оценками. Нина Аполлоно
ва окончила среднюю школу с 
серебряной медалью. Шура Куни- 

! цина, Галя Трегубова, Валя Бело

усова предъявили дипломы с отли
чием об окончании Сызранского 
педагогического училища.

Приемные экзамены в инсти
тут начнутся с 2 августа. С 25-го 
июля при кабинетах математики 
и русского языка организованы 
консультации преподавателей для 
поступающих в институт.

Все поступающие обеспечивают
ся программами приемных экза
менов.

М. Ананьева,
секретарь приемной комиссии.
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ОСВАИВАЕМ НОВУЮ ПРОДУКЦИЮ
Коллектив нашего завода дол

жен в текущем году изготовить 
«сорок 24-х метровых эксплуата
ционных вышек, грузоподъемно
стью 80 тонн каждая.

Для завода это было новым ви- к 
дом продукции. Инженеры и ра- \ 
^бочие к выполнению заказа по- 
_£0 шли творчески. Прежде всего 
они дружно взялись за разработ

к у  совершенно новой для пред
приятия технологии.

Технологическая группа в со
ставе ведущего технолога тов. 
Юози, технолога тов. Данилова и 
техника тов. Шальгиной создала 
36 видов различных кондукторов 
и приспособлении, десять видов 
специального инструмента. Изго
товление оснастки было поручено 
высококвалифицированному ма
стеру тов. Нугаеву, слесарю тов. 
Каменеву и другим товарищам.

Когда подготовительная работа 
была закончена, встал вопрос, 
как лучше наладить выпуск де
талей и узлов вышки, чтобы 
обеспечить и точность их и взаи
мозаменяемость. Однако при вы
полнении одной из самых слож
ных операций по изготовлению 
большого подкоса встретились 
трудности. Они были устранены 
путем изготовления комбиниро
ванного штампа, что позволило 
последовательно выполнять две 

^операции за один нагрев трубы.
Было найдено правильное ре- 

оиение изготовления и другого 
^лбжного узла —  основания ног 
^первого пояса вышки. При помо- 
дци специального кондуктора сей
час обеспечивается абсолютная 

’точность сварки этого узла.
В процессе изготовления дета

лей  и узлов рабочие вносят пред

ложения, позволяющие быстрее 
выполнять производственные опе
рации. Так, кузнец тов. Лука- 
щик предложил производить за
гибку крючьев кронштейнов 
площадки под пневматическим 
молотом в специальном приспо
соблении.

Одновременно с этим необ
ходимо было найти пути сниже
ния трудоемкости и затрат при 
изготовлении вышки. Кое-что в 
этом направлении уже сделано. 
Если раньше предварительная 
резка заготовок производилась 
при помощи газорезки с после
дующей торцовкой на токарном 
станке, то сейчас заготовка труб 
ведется при помощи дисковой 
пилы. Таким образом отпала не
обходимость в газорезке и устра
нены токарные работы.

Практика показала, что все 
еще очень велика стоимость 
транспортировки деталей из цеха 
в цех. Поэтому решено механизи
ровать этот процесс, создав спе
циальную поточную линию. Все 
операции, начиная с резки заго
товок до окраски и упаковки де
талей вышки, будут производить
ся на поточной линии. Сейчас за
канчивается разработка техниче
ской документации этой линии и 
17 июля она должна быть пуще
на.

Если раньше завод мог выпу
скать в месяц три эксплуатацион
ных вышки, то после ввода в 
строй поточной линии их будет за 
это же время выпускаться де
сять.

В. Нехаев,
главный инженер 

ремонтно-механическоА завода 
объединения «Куйбышевнефть».

Не успокаиваться на средних 
показателях

В социалистическом соревно-1 хорошо производят их ремонт 
звании в честь • Всесоюзного Дня своими силами.
-железнодорожника активно уча. 
*сгвуют коллективы всех цехов и 
«бригад депо Сызрань 2~*я. Они 
.систематически перевыполняют 
взятые на себя обязательства, 
добиваются высокой производи
тельности труда.

Цех паровозников решил сни
зи ть  расход топлива на 3 про
цента. Фактически же экономия 
-его составила 13,4 процента. В 
июне бригада старшего машини
ста Макарова сберегла 24,7 тон
ны угля, Бурхетвев!а— 20 тонн, 

"Савельева— 18,4 тонны, Конова
лова— 9,2 тонны, Степанова—  
6,5 тояшы.

Задание по маневровой работе 
-•выполнено на 133 процента. 
Применяя передовые методы 
формирования поездов, в трудо
вом содружестве с составитель-

- скими бригадами, коллективы 
старших машинистов тт. Каве
рина,. Савенкова, Рыбакова, Ро
дина вырабатывают не менее 
полутора сменных норм.

Паров-озники помогли цеху 
промывки снизить простой локо
мотивов в ремонте. Следуя при
зеру старшего маппиниста тов. 
Гундарева, выступившего в депо 
зачинателем внедрения лунин. 
ского метода ухода за локомоти
вами. многие бригады быстро и! 

------- ------ --------  *  *

В отличном техническом со
стоянии содержат локомотивы 
старшие машинисты: тт. Шве
цов, Захаров, Федоров, Макаров 
и другие.

В ремонтных цехах произво
дительность труда в среднем со
ставляет 187 процентов.

К сожалению, в работе депо 
есть ряд недостатков, которые 
мешают «его коллективу доби
ваться еще 5ол1ее высоких пока-, 
зателей. В цехе эксплоатации 
имеют место беспричинные рас
парки паровозных бригад. Не 
всегда, соблюдается график по
становки локомотивов на ремонт. 
Отдельные работники нарушают 
трудовую дисциплину. В летние 
месяцы почти прекратился вы
пуск «молний» и боевых лист
ков, а стенная газета совершен
но не выходит. Агитаторы редко 
выступают с беседами.

Партийным и хозяйственным 
руководителям депо следует при
нять энергичные меры, чтобы 
устранить имеющиеся недочеты, 
и полностью использовать все 
резервы производства для ус
пешного выполнения государст
венного плана и дальнейшего 
повышения производительности 
труда.

Г. Филиппов.
*  -

Самоотверженный поступок школьников
Б ы л  жаркий июльский пол- шийся в небо небольшой ды-

день. Трое ребят: Коля Хрюн- мок. Немедля мальчики кину-
ков, Володя Малицкий и Саша лись вперед... Горели луга.
Круглов шли купаться на Вол- Пламя разгоралось все сильней
гу. Путь их лежал среди луго- и сильней, грозя охватить все
вых покосов пригородных сов- пространство. Не размышляя,
хозов «Большевик» и «Комсомо- мальчики бросились тушить
лец». Сенокос был в самом раз- огонь. Вскоре подоспела подмо-
гаре. На лугу ровными рядами га и пожар был предотвращен.

Володя Малицкий, Коля 
Хрюнков и Саша Круглов —

Вдруг один из мальчиков ученики средней школы № 29.
остановился: метрах в двухстах Они поступили как настоящие

уже встали первые копны све
жего сена.

от себя он заметил поднимав- пионеры А. ТАРЦЕВ.

Калининская область. Хороший 
лен вырос на полях колхоза 
«Рассвет» Краснохолмского райо
на. Площадь посева свыше 100 
гектаров. Полеводческие бригады 
ведут тщательный уход за посе
вами. Лен подкормлен минераль
ными удобрениями, заканчивается 
его вторая прополка.

НА СНИМКЕ: колхозный агро
ном С. И. Яшина (справа) и 
бригадир колхоза Е. Д. Румянце
ва измеряют рост лъна-долгунца. 

Фото Н. Чамова.
(Фотохроника ТАСС).

Утро Родины моей
Посинело утром 
Небо...
По дороге на восток, 
Заблудился 
В скирдах хлеба 
Беспокойный ветерок.
Распушил 
Густые косы 
Комбайнерки молодой. 
Тракториста 
Под березой
Сильно вымочил росой...
А заря
Прожгла пол-неба,
Осветила дальний лес.
И комбайны 
В море хлеба 
Выплывают в новый рейс.
От околицы далекой,
Поднимая пыль с дорог,
За село большое,
К току
«ЗИС» уводит паренек...
По-над полем,
Над рекою 
Разгорается сильней 
Золотое,
Молодое
Утро Родины моей!

Ив. БЫЛКИН.
г. Сызрань.

Награждение 
работников связи

Указом Президиума Верховного 
Совета СССР за ¡выслугу лет и 
безупречную работу орденами и 
медалями Советского Союза 
награждена значительная группа 
работников ведущих профессий, 
старшего и среднего состава Сыз- 
ранской конторы Министерства 
связи СССР.

Орденом Ленина награждены: 
начальник отдела С ыз райской 
конторы С. М. Дроздов, инструк
тор П. Г. Казаков, инженер 
линейно . технического узла П. В. 
Куприянов, начальник отделения 
перевозки почт ГГ. И. Нестеров, 
старший почтовый агент Е. П. 
Никифорова, техник радиоузла 
Л. А. Плаксин, телефонистка 
М. Г. Тавтина.

Орденом Трудового Красного 
Знамени награжден начальник 
пятого отделения конторы связи 
Г. Я. Сбоев.

Орденом «Знак почета» на
граждены: начальник участка 
линейно - технического узла И. А. 
Башарин, техник радиоузла Ф. И. 
Буткин, начальник участка ли
нейно - технического узла И. В. 
Вахтеев, начальник отделения 
«Союзпечати» (М. К- Гули да, 
контролер К. Я. Колосова, поч
тальон П. И. Панчулина, началь
ник отделения Н. Я- Прокофьева, 
техник П. И. Хлебников.

Медалью «За трудовую доб
лесть» награждены 14 человек и 
медалью «За трудовое отли
чие»—25 человек.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Непорядки с оплатой нарядов

Наша бригада работает на вто
ром участке строительного треста 
№ 112 третий год. Работает 
добросовестно, всегда выполняет 
и перевыполняет нормы выработ
ки.

В апреле бригада установила 
металлические леса для штука
турки фасада дома/№ 10 в вось
мом квартале. Наряды на эту ра
боту закрывал старший инженер 
участка тов. Кузечкин, который 
без ведома прораба, мастера и 
бригадира срезал стоимость работ 
на 830 рублей. Только после ре
шения расценочно-конфликтной 
комиссии нам эту сумму выпла
тили в мае.

В июне такая же история пов
торилась. Начальник участка тов. 
Журавский при просмотре наря
дов на одном из них написал «н*е 
оплачивать», тогда как работы, 
указанные в этом наряде, были 
выполнены нашей бригадой.

Нашим руководителям следова
ло бы больше проявлять внима
ния и чуткости, когда идет речь 
об оплате труда рабочих, а не 
подходить поверхностно, как об 
этом свидетельствуют указанные 
выше факты.

В. Наместников,
бригадир плотников.

А. Дудник, А. Шкенев
— плотники.

Огороды в клубном садике
Около железнодорожного клуба 

имени Варламова (Сызрань 2-я) 
расположена большая незастроен
ная площадь. Раньше здесь было 
футбольное поле. В настоящее 
время часть площадки около клу
ба засажена деревьями: прекрас
ный садик мог бы получиться 
здесь. Днем дети могли бы иг
рать там, избегая палящих лучей 
солнца и уличной пыли, вечером
—  отдыхать молодежь.

Совершенно иное мы видим 
сейчас. Сад этот только по краям 
для видимости засажен акация

ми. Вйутри же расположены... 
индивидуальные огороды заве
дующего клубом тов. Пятаева, 
клубного сторожа, музыкантов. 
Туда проведен водопровод, и при 
обильной поливке овощи растут 
буйно, обещая хороший урожай. 
А не лучше ли было вместо по
садок картошки разбить там 
цветники, газоны! Молодежь не 
толпилась бы тогда в ожидании 
киносеанса на крыльце клуба и 
не бродили бы зрители в ант
ракты по улицам.

К. Авдеева.

Баня построена, а мыться в ней не придется
Пять лет назад в поселке час возникает необходимость в

нефтяников «Стандартные дома» достройке напорного резервуара,
началось строительство бани. * „
Шли годы, жители поселка тер- без которого нельзя пользоваться
пеливо ожидали окончания стро- &анеи-
ительства. ! Спрашивается, * о чем думали

Наконец, баня построена и го - | заказчики и строительно-мон- 
товится к сдаче в эксплуатацию. I тажное упраатение № 3 (началь
но в этой бане мыться не при-1 ник тов. Шкель)? Им, ведь, дав- 
дется, так как существующий | но было известно, что воды не 
водопровод не обеспечивает до-1 хватает, 
статочной подачи воды. Уже сей- * М. Иванов-

Шоферы
Прошедший выходной день я 

с товарищами провел на Волге. 
Для возвращения домой мы ре
шили взять такси. Мы обраща
лись к шоферам машин КЩ—  
38— 14, КЩ— 05— 93, КЩ— 39 
— 24, и все они заявляли, что 
«меньше чем за 25 рублей не 
повезут». И лишь шофер машины 
КЩ— 10— 48 взял с нас 14 руб
лей, то есть плату, полагающу-

—рвачи
юся по километражу.

Давно известно, ' что шоферы 
такси безобразничают, взимая 
произвольную (но всегда в 1,5—
2 раза выше полагающейся) 
плату за проезд.

Пора, наконец, призвать к 
порядку рвачей и тех, кто им 
попустительствует.

В. Голубев,
депутат горсовета.

Куда сдавать стеклянные банки?
В магазинах продается много 

различных консервов: овощных, 
фруктовых, мясных, рыбных в 
стеклянных банках. Трудящиеся 
охотно покупают их, и в каждой 
семье скапливаются большое ко
личество порожних банок. Куда 
их девать? Магазины обязаны 
принимать порожнюю посуду

обратно, но вот у нас, в поселке 
Костычи, продавцы упорно не 
хотят этого делать. У меня, на
пример, скопилось около сотни 
банок. Неужели мне их везти в  
центр города, чтобы сдать в ма
газин?

Н. Обмоин,
осмотрщик вагонов.

Антисанитария
Рядом с рынком в Промышлен

ном районе находится чайная 
№ 1. Вокруг нее нет санитарного 
порядка, обязательного для пред
приятия общественного питания. 
Запасы льда засыпаны сланцевой 
золой, здесь же рядом выливают

ся и помои.
Пора тресту столовых привести 

территорию вокруг чайной в об
разцовый порядок, рассадить во
круг нее деревья, убрать весь 
мусор и нечистоты.

Л. Гусев.

Гребно-парусная эстафета ДОСААФ
В ознаменование Дня Военно- 

Морского Флота и в целях пропа
ганды задач Добровольного об
щества содействия армии, авиа
ции и флоту среди населения, 
Президиум Центрального Совета 
ДОСААФ СССР организовал 
гребно-парусную эстафету по 
маршруту Д1осква—Сталинград. 
В эстафете участвуют шлюпочные 
команды морских клубов 
ДОСААФ, расположенных по 
Волге от Москвы до Сталинграда.

Шлюпочная команда Сызран- 
ского морского клуба ДОСААФ 
примет эстафету от команды мор
ского клуба гор. Куйбышева 17-го 
июля в районе пристани Раково 
и пройдет свою дистанцию от 
г Сызрани до гор. Вольска 170 
километров на веслах и под пару
сом.

Н. Мязин,
начальник морского клуба 

ДОСААФ.
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Отплытие советских военных кораблей 
из Хельсинки на м и н у

ХЕЛЬСИНКИ, 14 июля. 
(ТАСС). Пребывание советских 
военных кораблей ¡в Хельсинки 
было тепло встречено населением 
этого северного города. Где бы ни 
появились советские моряки, 
везде их окружало внимание 
финляндских трудящихся.

Можно сказать, что все дни 
пребывания здесь советских ко
раблей финляндская столица жи
ла их визитом.

За дни пребывания советских 
кораблей в порту Хельсинки, на 
них побывало около 8 тысяч 
человек. Но желающих было во 
много раз больше.

Сегодня на борт крейсера 
«Орджоникидзе» одна за другой 
поднимались делегации трудя
щихся Хельсинки, отдельные 
граждане. Они передавали буке
ты цветов, альбомы со снимкам»

и книги. Генеральный секретарь 
общества «Финляндия — Совет
ский Союз» О То иго Карвонен 
преподнес корзину ярко-красных 
цветов. Другая делегация вместе 
с цветами оставила на корабле 
флажок с изображением голу
бя1—символом мира. Вот по трапу 
поднимается девочка- В руках у 
нее — маленький букет цветов. 
Она вручает их командиру отря
да контр-адмиралу Абашвили 
Раздаются дружные аплодисмен
ты. Девочку поднимает на руки 
советский матрос; он несет ее по 
трапу вниз.

15 часов. Убран трап. Сняты 
причальные канаты- Советские 
корабли покидают гостеприим
ный порт. А с берега, где собра
лись толпы народа, раздаются 
возгласы: «Дружба и мир!», «Да 
здравствует дружба и мир!».

I

Прения в английской палате общин 
по вопросам внешней политики

Выступление Эттли

ФИНСКАЯ ГАЗЕТА 0 ПРЕБЫ ВАНИИ В ФИНЛЯНДИИ 
ОТРЯДА СОВЕТСКИХ ЕОЕННЫХ КОРАБЛЕЙ

ХЕЛЬСИНКИ, 15 июля. (ТАСС). 
Комментируя пребывание в Хель
синки советских военных кораб
лей, газета «Ню тид» констати
рует, что поведение экипажа ко
раблей может быть примером для 
всех военных лиц. Газета подчер
кивает, что в результате визита 
кораблей создались новые и проч

ные дружественные связи между 
народами Финляндии и Советско
го Союза.

Мы можем вновь констатиро
вать, пишет газета, что советские 
люди желают жить в мире и во 
взаимопонимании с нашим наро
дом. В этом все больше убежда
ются наши граждане.

В Корейской Народно-Демо
кратической Республике все шире 
развертывается патриотическое 
движение за перевыполнение про
изводственных норм. На метал
лургическом заводе имени Ким 
Чака многие рабочие значительно 
перевыполняют задания. Среди 
них — бригада Ли Чан Гена. По
казатель ее работы — 140—150 
процентов нормы за смену.

НА СНИМКЕ: бригада Ли Чан 
Гена.

Фото Пресс фотоагентства | 
КНДР | 

--------------- *  * ---------------

БОГАТЫЙ УРОЖАЙ ПШЕНИЦЫ В ВОСТОЧНОМ КИТАЕ

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообща- Большую помощь крестьянам
ет агентство Синьхуа, в Восточ- во Время уборочных работ оказа- 
ном Китае в провинции Цзянсу
собран рекордный урожай шпени- ли государственные машинно-про-
цы. С площади в 2 миллиона гек- катные и машинно - тракторные
таров собрано около 1,9 млн. тонн, станции, созданные в этом году.

Уборка хлебов в Болгарии
СОФИЯ, 15 июля. (ТАСС). 

Сейчас на полях Болгарии убира
ют хлеба более 1700 комбайнов. 
Уборка проводится в более сжа
тые сроки, чем в прошлом году. В 
Пловдивском, Русенском, Сталин
ском, Старозагорском и других

округах механизаторы добивают
ся высоких производственных по
казателей.

В этом году комбайнами будет 
убрано до 44 процентов площади, 
засеянной хлебами.

ВЫСТАВКА ТОВАРОВ 
ШИРОКОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ В БУДАПЕШТЕ

БУДАПЕШТ, 15 июля. (ТАСС). 
В Будапеште открылась выставка 
товаров широкого потребления. 
На ней представлены новые об
разцы детской, мужской и дам
ской обуви, трикотажных изде
лий, шерстяных и хлопчато-бу
мажных тканей и т д.

Выставка привлекает много по

сетителей. Посещающие выставку 
записывают свои отзывы, на осно
вании которых для массового про 
изводства будут отобраны луч
шие образцы.

Такие же выставки в целях 
изучения спроса населения откры
ваются в ряде других городов 
Венгрии.

Под давлением масс
Отмена антидемократического избирательного закона в Италии

РИМ, 15 июля. (ТАСС). ИталЬ' 
янский сенат одобрил вчера за
конопроект Ненни об отмене ан
тидемократического «избиратель
ного закона» от 1953 года, осно
ванного на мажоритарной избира
тельной системе. По законопроек
ту Ненни никто не взял слова, и

он был принят единогласно. Сена
торы коммунисты и социалисты 
встретили аплодисментами ре
зультаты голосования. Поскольку 
избирательный закон 1953 года 
уже отменен палатой депутатов, 
он в дальнейшем считается недей- \ 
ствительным.

ПОД ЗНАКОМ БОРЬБЫ ЗА МИР, 
ЗА НАЦИОНАЛЬНУЮ 

НЕЗАВИСИМОСТЬ ФРАНЦИИ
ПАРИЖ, 15 июля. (ТАСС).

Национальный праздник француз
ского народа — день взятия Ба
стилии вчера был отмечен по всей 
стране. В Париже, а также в дру
гих крупнейших городах состоя
лись официальные военные пара
ды. Как уже сообщалось, тради
ционная демонстрация парижских 
трудящихся была запрещена, од
нако во многих районах столицы 
и ее пригородах, а также в ряде 
провинциальных городов состоя
лись массовые шествия, собрания, 
возложения венков на могилы 
павших и так далее.

Как сообщает газета «Юмани- 
те», железнодорожники Париж
ского вокзала Сен-Лазар возло
жили венок на могилу жертв вто
рой мировой войны. В Париж
ском пригороде Монтрей состоя
лось шествие трудящихся, нес
ших лозунги в защиту мира и 
против создания «Европейского 
оборонительного сообщества».

Традиционное шествие трудя
щихся состоялось также в Марсе
ле, где участники манифестации 
выразили свою приверженность 
делу мира и национальной неза
висимости Франции.

СЕПАРАТНЫЕ ПЕРЕГОВОРЫ ТРЕХ ЗАПАДНЫХ 
ДЕРЖАВ В ПАРИЖЕ

РАСШИРЕНИЕ ТОРГОВЫХ 
СВЯЗЕЙ КНР С ДРУГИМИ 

СТРАНАМИ
ПЕКИН, 14 июля- (ТАСС). 

По сообщению агентства Синьхуа 
за последние недели в Женеву 
прибыл л промышленные и торго
вые представители из Англии, 
Италии, Франции, Западной Гер
мании, Швейцарии, Бельгии и 
Голландии для переговоров с 
Китайской делегацией о разви
тии торговых отношений.

ЛОНДОН, 15 июля. (ТАСС). 
Лидер парламентской фракции 
лейбористской партии Эттли, от
крывая вчера прения в палате 
общин по вопросам внешней поли
тики, подверг критике различные 
аспекты американской политики.

Как сообщает агентство Пресс 
Ассошиэйшн, коснувшись заявле
ния премьер-министра Черчилля 
от 12 июля о поездке в Вашинг
тон, Эттли сказал: «Главная на
дежда нашей политики — Органи
зация Объединенных Наций. Но в 
Соединенных Штатах, повидимо- 
му, существует- довольно влия
тельная группа, которая, очевид
но, рассматривает ООН главным 
образом как орудие в идеологи
ческой войне».

Эттли сказал далее, что он — 
противник коммунизма, но верит 
в «мирное сосуществование».

Эттли считает достойным сожа
ления тот факт, что Фостер Д ал
лес и Беделл Смит покинули Ж е
невское совещание.

«Мы должны признать, — ска
зал далее Эттли, — что, если мы 
добьемся прекращения военных 
действий или перемирия в Индо- 
Китае, все же останется весьма 
трудный вопрос о Корее. Мне ду
мается, что урегулирование этого 
вопроса всецело связано с проб
лемой предоставления Китаю ме
ста в Совете Безопасности и с 
проблемой Формозы. Оппозиция 
считает недопущение Китая в 
ООН неправильным, неразумным 
и противоречащим принципам 
Объединенных Наций.

Есть некоторые горячие головы 
— надеюсь, что их немного — ко
торые продолжают думать о вой

не против коммунистического Ки-^* 
тая и о возвращении власти Чан- 
Кай-ши. Я считаю, что в военном - 

{ отношении — это глупо, а в поли- 
\ тическом отношении — это озна

чает игнорирование уроков исто
рии».

Касаясь Европы, Эттли заявил. . 
что «имеется предложение пре
кратить американскую помощь * 
некоторым государствам, если они 
не подпишут договор о Европей
ском оборонительном сообществе; 
но оппозиция высказывается как 
против того, чтобы европейским 
государствам угрожали силой, 
так и против финансового дав
ления».

Заявление Эттли об агрессии про
тив Гватемалы было встречено 
одобрительными возгласами лей
бористских депутатов. Эттли ска
зал: «Совершенно ясно, что это- 
агрессия. Нельзя занимать одну 
позицию в отношении агрессии в 
Азии и другую — в отношении аг
рессии в Центральной Америке. 
Боюсь, что Гватемала оставила- 
довольно неприятный привкус, по
тому что в некоторых случаях 
действительно кажется, что нена
висть к коммунизму ставится вы-- 
ше принципов Объединенных Н а- 
ций». Говоря о водородной бомбе,- 
которая,, по словам Эттли, про
должает оставаться «угрозой, на
висшей над всей цивилизацией», 
Эттли заявил: «Я уберен, что 
премьер-министр обсуждал этот’ 
вопрос с президентом. Я считаю,, 
что настало время обсудить его с 
господином Маленковым, если та
кие переговоры можно организо-* 
вать. Я совершенно уверен, чтс>- 
нет смысла откладывать их».

Выступление Черчилля
ЛОНДОН, 15 ИЮЛЯ. (ТАСС). 

Отвечая на выступление Клемен
та Эттли, премьер-министр Анг
лии Черчилль вновь повторил 
свою точку зрения относительно 
предоставления места Китайской 
Народной Республике в ООН, из
ложенную им в выступлении 
12 июля в палате общин.

Отвечая на предложение Эттли 
относительно встречи между ним 
и Г. М. Маленковым, Черчилль 
сказал, что ему нечего добавить 
к тому, что он раньше говорил на 
эту тему.

Черчилль высказался за пере
вооружение Западной Германии, 
независимо от того, ратифицирует

ли Франция или нет договор с > 
Европейском оборонительном со
обществе.

Под конец своего, выступления - 
Черчилль заявил:

Английское и американское 
правительства пришли к заклкь - 
чению, что в случае, если договор у 
о Европейском оборонительном ' 
сообществе не будет ратифициро«- 
ван, они лучше всего достигнут ’ 
своих целей, отделив боннское со* 
глашение от договора о создании * 
Европейского оборонительного со
общества. Если возможно, это* 
должно быть сделано с согласия-’ 
держав, подписавших эти согла-* 
шения.

Рост дороговизны в Афганистане
КАБУЛ, (ТАСС). Как явст

вует из сообщения газеты «Икти- 
сад»—органа управления торго
вых палат Афганистана, за пер
вые семь дней июля цена на муку 
на рынках Кабула возросла на 15 
процентов, цена на соль возросла 
более чем на 20 процентов, поми

доры подорожали более чем на 5С ‘ 
процентов. Поднялась также цена4 
на чай.

Газета «Анис» и провинциаль
ные газеты жалуются на дорого
визну. Газета «Бадахшан» отмеча
ет, что в некоторых районах «лю
ди едят траву и умирают 'С го
лоду».

Зам. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

ПАРИЖ, 14 июля. (ТАСС) Вче- 
ра вечером здесь начались сепа
ратные переговоры между премь
ер-министром и министром ино
странных дел Франции Мендес- 
Франсом, министром иностранных 
дел Великобритании А. Иденом и 
специально прибывшим в Париж 
государственным секретарем США 
Джоном Фостером Даллесом. 
Переговоры продолжались до 
позднего вечера. Сегодня состоя
лись еще две встречи трех мини
стров, которые, очевидно, не пред
полагались ранее.

Сегодня по окончании перегово
ров агентство Франс Пресс пере
дало сообщение, в котором утвер
ждается, что переговоры цели
ком были посвящены вопросу об 
Индо-Китае, — этот вопрос, как 
известно, является предметом об
суждения на нынешнем Женевском

совещании Министров Иностран
ных Дел, — и изложению пози
ции США в этом вопросе.

В сообщении указывается так
же, что Мендес-Франс выразил 
мнение, к которому присоединил
ся министр иностранных дел Сое
диненного Королевства Иден, что 
было бы лучше, если бы » США, 
«снова были представлены на 
Женевском совещании деятелем, 
имеющим ранг министра».

Вопреки первоначальному ре
шению правительства США не 
посылать на Женевское совеща
ние государственного секретаря 
или его заместителя, в коммюнике 
отмечается, что президент Эйзен
хауэр и Даллес «предложили за
местителю государственного сек
ретаря США генералу Уолтеру 
Беделлу Смиту вернуться в Ж е
неву в ближайшее время».
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//Рпттии!)^
«СУДЬБА БАЛЕРИНЫ»

В связи с ликвидациеи тре
ста «Сызраньнефть», ОРС 
треста «.Сызраньнефть», на ос
новании приказа Министерст
ва нефтяной промышленности 
№ 379 от 29 апреля 1954 года, 
передан Сызранскому нефте
перерабатывающему заводу и 
именуется ОРС Сызранского 
нефтеперерабатывающего за
вода.

1— 1 .

Сызранская промартель 
имени Молотова

продает катер и баржу.
Справиться по адресу: г. Сыз

рань, Пролетарский переулок,
28, телефон 2—29.

Квитанцию за № 2646, вы
данную комиссионным магази
ном № 23 горпромторга на 
сданный ковер на имя Сави
ной Марфы Васильевны, счи-' 
тать недействительной.

Четвергова Евгения Дмитри-* 
ебна, проживающая в г. Сызрани, 
по улице Урицкого, 33, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
Поздняковым Алексеем Степано
вичем, проживающим в г. Куйбы
шеве, Молотовский район.

Дело будет рассматриваться £ 
Молотовском районе г. Куйбыше^ 
ва.
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